

Ein Hoch auf die Geier!

Wir haben immer nur die anderen gepuscht!
Wir wollten mit ihnen ja Handel treiben...
Was gehen uns denn fremde Kulturen an?!
Wir haben an ihnen herumgepuscht!
Wir hätten sollen unter uns bleiben –
Dann wären wir heute viel besser dran!

Wir haben immer nur ans Geschäft gedacht
und daran Andersartige bei uns aufzunehmen,
obwohl sie uns schlugen wo sie uns trafen!
Dadurch haben wir Bockmist gemacht –
wir sollten uns wirklich mal schämen!
Denn nun erwarten uns harte Strafen!

Man bedroht uns mit unseren eigenen Waffen!
Alle wollen plötzlich genauso leben wie wir!
Man zwingt uns einen bizarren Glauben auf!
Wir stehen nur da, um blöde zu gaffen!
Die Wilden breiten sich aus wie ein Geschwür,
aber wir legen ihnen noch was obendrauf!

Jetzt ist es schon lange für alles zu spät!
Wir werden überschwemmt und ausradiert!
Manche von uns finden das auch noch normal!
Wir verlieren nicht nur unsere Identität!
Logisch, nicht wahr), was in Zukunft existiert?!
Es ist ein Rücksturz – perfekt und total!

Aber, wundert euch nicht, nichts ist was wert!
Wer danebendenkt, der verschwindet zurecht!
Das lässt sich auch noch tolldreist verschleiern!
In der Evolution läuft halt auch was verkehrt –
der Wahnsinn bleibt Sieger in jedem Gefecht,
und das Leben gehört letztlich den Geiern!

© **Alf Gloker**